

Le Bureau International Jeunesse

Bureau International Jeunesse – Fédération Wallonie-Bruxelles

En direct du Forum Mondial Social à Mexico

amal.hamich@cfwb.be · Friday, April 29th, 2022

Le Bureau International Jeunesse (BIJ), en collaboration avec Les Offices jeunesse internationaux du Québec (LOJIQ), et l'Office franco-québécois pour la jeunesse (OFQJ) soutien une délégation de 6 participants de Fédération Wallonie-Bruxelles pour participer au Forum social mondial (FSM) 2022 qui a lieu à Mexico (Mexique) du 1er au 8 mai 2022. D'autres délégations internationales sont également présentes (France, Québec...).

Contexte :

Le processus du FSM a démontré être porteur de changement au sein de nombreuses communautés de divers pays depuis sa création, en 2001. Il contribue à favoriser la convergence d'acteurs et actrices au niveau international, renforce l'action pour les causes sociales internationales, et encourage la dénonciation ainsi que les actions **contre les inégalités et injustices dans le monde**. Il cherche à innover en organisant des assemblées de convergence et autres activités auto-organisées par divers ONG et mouvements sociaux. Ces larges rencontres, ouvertes à la participation de toutes les personnes intéressées, proposent de réfléchir aux **causes des crises actuelles**, afin de présenter des propositions et organiser des initiatives.

Découvrez leur journal de bord sur ce lien !



Les Sahraouis Libres

Belge et marocaine, j'ai grandi en considérant le Sahara comme étant marocain...

Il ne s'agissait pas d'une conviction profonde mais juste un état de fait...

"Le Sahara au Maroc et les sahraouis sont marocains."

Et puis je grandis et j'entends des voix...

J'entends des mots; «LIBERTÉ», «INDEPENDANCE», «MUR», «POLISARIO», «SAHARA OCCIDENTAL», ...

Des mots scandés et revendiqués, venant des coeurs et des tripes...

Je m'ai plus le choix, je les entends, je dois les écouter

Je ne peux ignorer un peuple qui veut «LIBERTÉ»

J'ouvre enfin les yeux et je vois la répression, les massacres, la torture... je vois... je vois...

Je vois la lutte d'un peuple, une révolution, un combat pour la liberté...

Je suis marocaine... Je suis pour l'autodétermination des peuples

Je suis marocaine... Me dois-je pas être du côté des Sahraouis?

Sana



This entry was posted on Friday, April 29th, 2022 at 3:37 pm and is filed under You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. Both comments and pings are currently closed.